

L'enquête menée auprès d'associations industrielles américaines a notamment révélé que les fabricants canadiens de meubles sont considérés comme des fournisseurs fiables sur le marché américain. Les associations estiment que les produits canadiens sont compétitifs avec les produits américains. Les fabricants canadiens ont peut-être une avance sur leurs concurrents dans le secteur des meubles rembourrés; de plus, ils offrent des modèles très recherchés (par exemple, des modèles d'inspiration européenne) ainsi que des gammes de modèles adaptables.